
　謹んで新年のごあいさつを申し上げます。
　令和７年が、皆さまにとって健やかで希望に満ち溢
れた幸多き年となりますよう、心からお祈り申し上げますと
ともに、日頃より市政にお寄せいただいておりますご支
援とご協力に対し、心より御礼を申し上げます。
　今年の干支、「乙巳」は、新たな成長や変化に前向
きになる、これまで努力したことが実を結ぶ年になると言
われております。本年は田村市合併20周年を迎える記
念すべき年でもありますので、これまで先人が築き上
げてきた田村市の礎を発展させ、明るい未来が切り拓
けるよう、決意を新たにしているところでございます。
　はたちを迎えた田村市が一つとなり、本市の目指す
まちの将来像「ワクワクがとまらない　自然とチャレンジ
がいきるまち　田村市」の実現に向けて、充実した子育
て・医療・介護・福祉サービス、自主防災組織の全地
域設立に向けた取り組み、自動運転バスの導入等に
よる安定的な公共交通サービスの提供、エゴマ油や
昆虫の聖地化など、誇れる地域の宝を活かしたPR事
業、農業従事者向けの各種補助制度、高い学びに触
れる機会を創出する「東大１０人構想」、地元商工業の
活性化を目指すエコノミックガーデニング事業などの
各種施策を引き続き推進し、市民の皆さまの安全・安
心な暮らしの確保に取り組んでまいります。
　すべては、誰一人取り残すことのなく一人一人の笑
顔をつくるため、皆さまの声を推進力として、「よりよい田
村市」づくりに向け一歩一歩着実に邁進してまいります
ので、なお一層のご理解とご協力を賜りますようお願い
申し上げ、年頭のごあいさつといたします。

　明けましておめでとうございます。
　市民の皆様におかれましては、健やかに新年をお
迎えのことと心からお慶び申し上げます。
　また、平素より市議会活動に対しまして、温かいご理
解とご協力を賜り、心から御礼を申し上げます。
　昨年を振り返りますと、地域経済の回復が進む一
方、物価高やエネルギー価格の上昇が市民生活に
大きな影響を与えた年でございました。
　また、少子高齢化や人口減少といった喫緊の課題
が一層顕著となる中、持続可能な地域づくりへの取り
組みが求められております。 
　こうした中、市議会では、市民の皆様の声を丁寧に
受け止め、政策提言や議会改革に積極的に取り組ん
でおります。
　今年度は特に、議会基本条例の理念に基づき、新
たな議会改革の一歩を踏み出すため、議会改革特
別委員会による調査・研究を進め、議会運営の一層
の透明化と効率化を目指してまいります。 
　また、田村市が直面する課題解決のためには、議
会と市民、そして行政が一体となり、未来を見据えた協
働の姿勢が何より重要です。市民の皆様の生活の安
心と地域の活性化に向けて、議員一同、誠心誠意取
り組んでまいります。 
　結びに、本年が市民の皆様にとりまして、笑顔と希望
に満ちた飛躍の一年となりますよう、心からお祈り申し上
げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

船引中学校 全国大会の舞台へ
～音楽と走りで輝く若き力～
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令 和 7 年  年 頭のごあいさつ

吹奏楽部マーチングコンテスト全国大会出場！
　吹奏楽部は昨年10月6日、宮城県利府町で開かれた第37回全日本マーチングコンテスト東北大
会で金賞を受賞し、2年連続全国大会出場を果たしました。11月16日、大阪市の大阪城ホールで開
かれた第37回全日本マーチングコンテスト全国大会に出場し、銅賞を受賞しました。

　生徒たちは、たくさんの人に支えられ、応援され、本当
に頑張りました。この大会を通して、音楽の楽しさや素晴
らしさを感じられたと思います。この経験を忘れずに今
後も成長を続けてほしいと思います。
　生徒を支えてくださった多くの方々、本当に
ありがとうございました。

部長から

大会を終えて顧問から

　私たちは、全国大会銀賞以
上を目指して、全国大会に出
場しました。結果は銅賞でし
たが、最高に楽しい演奏がで
きました。地域の皆さんの応
援ありがとうございました。
引き続き応援よろしくお願い
します。石井 杏 部長

あんず

全国大会出場！

吹奏楽部

陸上女子駅伝部　福島県で第1位　全国大会で力走
　陸上女子駅伝部は昨年10月26日、いわき市で開かれた福島県中学校体育大会駅伝競走大会で優
勝を果たし、全国大会への切符を手にしました。12月15日、滋賀県で開かれた第32回全国中学校
駅伝大会に出場し、第9位でゴールしました。

　生徒たちは、福島県中体連駅伝大会で優勝し、初めて
東北大会、全国大会を経験しました。大会が大きくなる
につれて不安や緊張も大きくなったようでしたが、生徒
たちは互いに励まし合い、力強くたすきをつなげました。
今回経験した感動や悔しさは生涯忘れることはないと思
います。

部長から

大会を終えて顧問から

　今までの練習の成果を精
いっぱい発揮できた大会にな
りました。これまでのきつい
練習もみんなと声をかけあい
ながら乗り越えられたからだ
と思います。応援してくだ
さった方々、本当にありがと
うございました。白石 詩乃 部長

陸 上 部

全国大会出場！
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